

**14.—Allocations aux mères en Colombie Britannique, années financières terminées le 31 mars 1937-44**

NOTA.—Les chiffres de 1921-36 sont donnés à la p. 726 de l'Annuaire de 1941.

Année	Familles assistées	Enfants assistés	Bénéfices payés
	nomb.	nomb.	\$
1937.....	1,567	3,191	682,588
1938.....	1,692	3,481	747,878
1939.....	1,751	3,626	790,101
1940.....	1,762	3,617	810,688
1941.....	1,697	3,346	798,097
1942.....	1,552	3,072	751,835
1943.....	1,194	2,406	667,213
1944.....	1,080	2,246	581,541

**Sous-section 7.—Soin des personnes à charge et des désavantagés**

En raison de l'organisation récente du nouveau Ministère de la Santé Nationale et du Bien-être social et des nouvelles activités qui sont créées dans le domaine de la bienfaisance, telles que les allocations familiales, les statistiques de cette section subissent en ce moment une révision. Les chiffres publiés aux pp. 695-700 de l'Annuaire de 1943-44 sont donc les plus récents jusqu'à ce que soient connus les résultats du recensement des institutions en 1946 (basés sur les chiffres de l'année 1945). Pour économiser l'espace, les statistiques déjà publiées ne sont pas reproduites dans la présente édition.

**Sous-section 8.—La Croix-Rouge canadienne; l'Ordre des Infirmières Victoria et l'Association ambulancière Saint-Jean**

Chacun de ces organismes accomplit un travail de bienfaisance important; le gros de leur activité, cependant, est consacré plus directement à la santé publique qu'à la bienfaisance sociale et, pour cette raison, les données qui s'y rapportent sont publiées au chapitre de la santé publique, pp. 873-877, du présent ouvrage.